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L’Université de la paix est comme Disneyland dans le monde d’enseignement. Vous 
commencez par découvrir différents cultures, ensuite vous réaliser que n’importe les 
différences, le monde nous uni tous dans une ou autre manière. Le voyage continue par 
l’admiration de quelques-uns des intervenants et enfin vous découvrez que vous avez passé 
une semaine inoubliable plein d’événements et expériences enrichissantes sans avoir eu 
compte de cela pendant la semaine parce que vous étiez trop occupé en accumulant une 
énergie positive.  

Parmi toutes les interventions je voudrais faire remarquer les interventions de M. Abu Eisheh 
qui a réussi de garder l’attention de 50aines de participants en entier. Ses questions 
abordant des sujets se référant à la liberté et à la vie en général n’ont pas seulement incité 
des débats acharnées, mais elles ont aussi poussé à réflexions profondes. En donnant un 
contexte à chaque conclusion et en se référant constamment à sa vie privée et ses propres 
expériences, il a réussi de briser la glace et de donner un esprit unique a tous les 
conclusions tirées des lectures.  

Plus les matins commençaient calmement par un croissant français et chocolat chaud, plus 
le midi réveillait un esprit vivant. Un esprit qui a donné la naissance de différentes idées qui 
visent à continuer la coopération entre nous, les jeunes, comme on était unanime que ce 
sont les jeunes qui ont la pouvoir de changer le monde. 

 

 


